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La alcaldía reporta 6,387 casos confirmados acumulados

Luis Barrera | La Prensa

Genoveva Ortiz | La Prensa

Ciudad de México.- La Alcaldía de Miguel Hidalgo reporta 6,387 casos confirmados
acumulados de Covid-19 y mantiene cinco colonias en el listado de las 158 Colonias de
Atención Prioritaria en la Ciudad de México.

A partir de la semana que inició el 18 de octubre, las colonias Daniel Garza, Daniel Garza
Ampliación, Tlaxpana, Anáhuac I y Anáhuac II, de la Alcaldía Miguel Hidalgo se
mantienen en la lista de las 158 colonias de Atención Prioritaria por Covid-19.

1/8

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/pandemia-de-covid-19-en-alcaldia-miguel-hidalgo-5925047.html?utm_source=WhatsApp
https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/
https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/consumo-de-agua-embotellada-se-ha-duplicado-en-el-oriente-de-la-ciudad-de-mexico-uam-5923966.html
https://10-vpn.com/es/?s=2&taboolaclickid=GiCWiiyt7Wgfisla-Dn3CYNopgv6ihbwhxJDRBysEwxe2iDw4j8&channel=taboola&utm_source=taboola&utm_campaign=6383545&utm_term=http%3A%2F%2Fcdn.taboola.com%2Flibtrc%2Fstatic%2Fthumbnails%2Ff5ad677cb8b59d2671710aded98b71da.jpg__El+truco+que+Netflix+no+quiere+que+sepas+para+desbloquear+restricciones&si=organizacineditorialmexicana-laprensa&sid=1057319&sdm=la-prensa.com.mx&tnl=http%3A%2F%2Fcdn.taboola.com%2Flibtrc%2Fstatic%2Fthumbnails%2Ff5ad677cb8b59d2671710aded98b71da.jpg&ttl=El+truco+que+Netflix+no+quiere+que+sepas+para+desbloquear+restricciones&tm=2020-10-24+06%3A11%3A13&pfm=Desktop&cid=6383545&cnm=unknown&ctd=2930051330#tblciGiCWiiyt7Wgfisla-Dn3CYNopgv6ihbwhxJDRBysEwxe2iDw4j8
https://buscar-pareja.mx/lpmobile_quizz2?s=2&taboolaclickid=GiCWiiyt7Wgfisla-Dn3CYNopgv6ihbwhxJDRBysEwxe2iCv00w&channel=taboola&utm_source=taboola&utm_campaign=4244296&utm_term=http%3A%2F%2Fcdn.taboola.com%2Flibtrc%2Fstatic%2Fthumbnails%2F3de287e922ebe604a3e2ee6723562bba.jpg__Amor%3A+los+que+tienen+m%C3%A1s+de+40+deber%C3%ADan+probar+estos+sitios&si=organizacineditorialmexicana-laprensa&sid=1057319&sdm=la-prensa.com.mx&tnl=http%3A%2F%2Fcdn.taboola.com%2Flibtrc%2Fstatic%2Fthumbnails%2F3de287e922ebe604a3e2ee6723562bba.jpg&ttl=Amor%3A+los+que+tienen+m%C3%A1s+de+40+deber%C3%ADan+probar+estos+sitios&tm=2020-10-24+06%3A11%3A13&pfm=Desktop&cid=4244296&cnm=unknown&ctd=2891701821#tblciGiCWiiyt7Wgfisla-Dn3CYNopgv6ihbwhxJDRBysEwxe2iCv00w
https://trck.yourdatingsites.com/?flux_fts=aolzittcatxioqtpcqelolcopczqxoixaozlo11b3e&campid=5599759&siteid=organizacineditorialmexicana-laprensa&titlex=%C2%A1Mujeres+maduras+ya+encontraron+un+nuevo+sitio+de+citas+para+coquetear%21+%C2%BFPor+qu%C3%A9+sigues+buscando+en+sitios+de+citas+para+adolescentes%3F&creaid=http%3A%2F%2Fcdn.taboola.com%2Flibtrc%2Fstatic%2Fthumbnails%2Fdbeddfc8ff21239d9f4c1e317c0fbdbf.png&content=2916068503#tblciGiCWiiyt7Wgfisla-Dn3CYNopgv6ihbwhxJDRBysEwxe2iCi0Uw
https://inboxlabs.go2cloud.org/aff_c?offer_id=488&aff_id=1892&url_id=3440&source=1997566&aff_sub3=organizacineditorialmexicana-laprensa&tblci=GiCWiiyt7Wgfisla-Dn3CYNopgv6ihbwhxJDRBysEwxe2iDI1Eg#tblciGiCWiiyt7Wgfisla-Dn3CYNopgv6ihbwhxJDRBysEwxe2iDI1Eg
https://experience.acciona.com/es/sostenibilidad/el-fototrampeo-descubre-el-bosque-animado/?utm_source=dalton&utm_medium=cpc&utm_campaign=taboola&utm_content=organizacineditorialmexicana-laprensa#tblciGiCWiiyt7Wgfisla-Dn3CYNopgv6ihbwhxJDRBysEwxe2iC5gEc
https://track.leadsinbx.com/aff_c?offer_id=2973&aff_id=1756&url_id=20829&source=6487771&aff_sub3=organizacineditorialmexicana-laprensa&tblci=GiCWiiyt7Wgfisla-Dn3CYNopgv6ihbwhxJDRBysEwxe2iC0vEY#tblciGiCWiiyt7Wgfisla-Dn3CYNopgv6ihbwhxJDRBysEwxe2iC0vEY
https://www.la-prensa.com.mx/policiaca/voraz-incendio-consume-fabrica-de-velas-en-cuautitlan-izcalli-5925146.html
https://www.la-prensa.com.mx/archivos-secretos/cruel-masacre-tlatlaya-5925343.html
https://www.la-prensa.com.mx/mexico/llaman-al-consumo-local-para-apoyar-restaurantes-5924951.html


Lo anterior significa que solo dos colonias de esta Alcaldía pudieron salir del listado de
Atención Prioritaria en las últimas dos semanas y que hasta el 9 de octubre incluía las
colonias América y Popotla II.

Cabe destacar que las 158 colonias de Atención Prioritaria registran un total de 1,752
casos activos, los cuales representan el 32.5% del total de casos positivos que hay en la
Ciudad de México, de acuerdo con datos del gobierno capitalino al 18 de octubre.

La Alcaldía de Miguel Hidalgo ocupa el décimo cuarto lugar en el mapa epidemiológico de
la zona metropolitana de la Ciudad de México, antecedida obviamente, por las alcaldías
que se han mantenido a la cabeza durante toda la pandemia, como son Iztapalapa y
Gustavo A. Madero.

Sin embargo, se encuentra por arriba de municipios como Nezahualcóyotl, Ecatepec,
Cuajimalpa, Milpa Alta, Tlalnepantla, Naucalpan y Chalco, que tienen una mayor
densidad poblacional que Miguel Hidalgo y supondría una tasa de contagio más alta.

Y efectivamente, el semáforo epidemiológico del Portal Covid-19 CDMX, por la Dirección
General de Epidemiología (DGE) muestra que un incremento moderado, pero sostenido
en el número de casos en la Alcaldía de Miguel Hidalgo.

El reporte del 9 de octubre del presente año registró un total de 6,109 casos acumulados.
Una semana después, al 16 de octubre, la cifra se elevó a 6,341 casos, por lo que al 19 de
octubre ya sumaban 6,364 casos acumulados.

La Dirección General de Epidemiología (DGE), en el portal Covid-19 CDMX informa que
la Alcaldía Miguel Hidalgo tiene 6,387 casos confirmados acumulados; 8,347 negativos y
2,689 sospechosos. Un total de 418 defunciones acumuladas y 189 casos activos.

Cabe mencionar que la Ciudad de México contabiliza hasta el cierre del 21 de octubre un
total de 150,459 casos confirmados; 9,874 casos activos estimados; 51,042 sospechosos y
14,554 defunciones.
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DEFICIENTE COMUNICACIÓN CON VECINOS

La diputada del PAN, Gabriela Salido señaló que en Miguel Hidalgo ha faltado establecer
un modelo de comunicación efectivo con la ciudadanía, a fin de dar mayor difusión sobre
el estatus y clasificación de las colonias de atención prioritaria, así como de la
información en materia de riesgo y de las medidas preventivas que los habitantes deben
adoptar para evitar el contagio.

“Parece que toda la difusión que se hace es a través de redes sociales o grupos de
whatsapp, cuando realmente se necesita un tipo de difusión distinta, para que los vecinos
que no acostumbran a seguir redes sociales reciban de forma oportuna y clara
información sobre la pandemia, los niveles de riesgo y las medidas para prevenir el
contagio”, subrayó la legisladora.

La diputada del grupo parlamentario de Acción Nacional en el Congreso de la Ciudad de
México, Gabriela Salcido manifestó que la difícil situación económica ha llevado a muchas
familias a buscar un autoempleo, para sobrevivir el día a día, lo que de alguna manera ha
exacerbado la convivencia en las calles, principalmente de colonias populares.

Comentó que, en el caso de la Alcaldía Miguel Hidalgo, existen colonias, que por su
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historia, usos y costumbres, tienen una vida social muy estrecha, principalmente durante
la tarde-noche, donde es costumbre vecinal salir a las banquetas a convivir y vender
productos hechos en casa.

Ante esta característica social, la legisladora consideró que a la autoridad le ha faltado
diseñar una estrategia de comunicación más efectiva, para hacer llegar de forma oportuna
y clara, las medidas de prevención que se deben adoptar para disminuir las tasas de
contagio.

Señaló que actualmente, la alcaldía ha focalizado su comunicación con los habitantes a
través de redes sociales, o bien, grupos de whatsapp, a los cuales, los vecinos no tienen
posibilidad de ingresar libremente, ya que debe ser invitados al grupo por un servidor
público, lo que limita que la información llegue a todos.

Otro tema muy importante, subrayó la legisladora, es el de los programas sociales que
pulverizan el gasto público y no representan una solución real, de fondo ni de mediano
plazo para las familias, quienes tienen que buscar otras alternativas para hacerse de un
ingreso.

Al comentar que ha recibido muchas quejas ciudadanas porque muchos de los préstamos
prometidos por parte de la Secretaría de Desarrollo Económico y del gobierno federal que
no han llegado, la legisladora indicó que esta situación ha orillado a muchas familias
buscar otras alternativas, como es la venta de productos en casa, sin contar con
información para adoptar las medidas sanitarias.

“Si revisamos el número de colonias prioritarias, se mantiene, suben unas y bajan otras…
ha habido medidas muy rigurosas para establecimientos mercantiles, pero la alcaldía debe
diseñar un modelo que le permita tener un acercamiento real con todos los habitantes de
la alcaldía y no limitarlo a un grupo de WP, en el que solo pueden participar, aquellos que
son invitados por un servidor público”, puntualizó.
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REFORZAR MEDIDAS DE PREVENCIÓN

Legisladores y concejales del PAN destacaron la importancia de reforzar las medidas
sanitarias en la Alcaldía de Miguel Hidalgo para prevenir y detener la propagación de
contagios de Covid-19, ante la persistencia de varias colonias en atención prioritaria.

Raúl Paredes, concejal en la Alcaldía de Miguel Hidalgo indicó que las colonias que
empezaron a marcarse como prioridad fueron Anáhuac I y II, Pensil San Juanico, una
parte de Popotla, pero ahora aparecen algunas colonias más hacia la parte poniente, como
Daniel Garza y Ampliación Daniel Garza, donde se contabiliza el mayor número de
contagios activos.

Recordó que al inicio de la pandemia fueron las colonias de mayor plusvalía, como
Polanco, Lomas y Bosques registraron los mayores índices de contagio, muy
probablemente, asociados a viajes internacionales que hicieron algunas personas.

Sin embargo, indicó que conforme pasó el tiempo, el virus migró hacia las zonas más
vulnerables, donde la percepción social era que el virus no existía, lo que relajó las
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medidas de prevención, por lo que se ha hecho un esfuerzo por cumplir las medidas de
seguridad sanitarias, principalmente, en mercados y establecimientos mercantiles.

“Una de las recomendaciones es decirles a los habitantes de estas colonias que se cuide,
que no crean leyendas urbanas y las personas que tienen comorbilidades, como diabetes,
hipertensión, EPOC u obesidad, se cuiden más y, quienes deben salir a ganar el pan de
cada día utilicen todas las medidas de seguridad sanitaria, con el uso de cubrebocas”,
indicó el concejal panista Raúl Paredes.

En cuanto al tema de transporte, el representante ciudadano solicitó a la Secretaría de
Transporte del gobierno de la Ciudad de México implementar operativos de vigilancia y
supervisión, para que algunas rutas de microbuses y peceras se cuiden las medidas
sanitarias, ya que en Metrobús, camiones de ruta y el Metro si se cubren ciertas medidas.

Recordó que el virus es permanente y su contagio ocurre principalmente en espacios
cerrados, por lo que recomendó a la población que en recorridos de 1 a 5 kilómetros
utilice la bicicleta, aprovechando que Miguel Hidalgo es la alcaldía con mayor
infraestructura ciclista.

Indicó que la mayor parte de casos activos se sigue concentrando en la zona conocida
como las Anáhuac, pero destacó que Miguel Hidalgo es una de las cinco alcaldías con
menos contagios en la Ciudad, pese a ser la número uno cuando inició el problema de la
pandemia, por lo que confió que se puedan abatir estas cifras, para lo cual destacó la
importancia de la participación ciudadana.
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PROGRAMAS SOCIALES MÁS ENFOCADOS A PERSEGUIR VOTOS QUE A PREVENIR
LA ENFERMEDAD

A su vez, el legislador del PAN, Mauricio Tabe Echartea señaló que al inicio de la
emergencia sanitaria, las acciones en Miguel Hidalgo se concentraron en operaciones muy
visibles, como fue la sanitización por drones, que quedó en solo una imagen para la
televisión.

El diputado del Congreso de la Ciudad de México criticó la tardanza con la que las
autoridades en la Alcaldía de Miguel Hidalgo pusieron en marcha las medidas de
protección sanitaria, como ocurrió con el uso de cubrebocas, que ha demostrado ser una
medida eficaz para la prevención del contagio.

“Han aplicado más actividades de relumbrón, que programas de información y
prevención para la población”, declaró Tabe Echartea al señalar que actualmente el
gobierno capitalino está más enfocado en utilizar los programas sociales, para operar
políticamente “están más en la persecución de los votos que en la prevención de la
enfermedad”, apuntó.
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Tabe Echartea destacó que Miguel Hidalgo es una Alcaldía de contrastes, donde la
prestación de los servicios se cuida mucho más en las zonas de mayores ingresos que en
las zonas de bajos ingresos, con una lógica evidentemente clientelar y electoral, para
utilizar la necesidad como mercado político.

“Necesitamos medidas de prevención y difusión de las acciones que la población puede
adoptar, en lo individual, para reducir la probabilidad de contagio…al principio fue el
quédate en casa, pero hoy, la necesidad obliga a muchos a salir y lo tenemos que hacer
con medidas que reduzcan el

contagio”, puntualizó.

“Los resultados ahí están sobre la propagación del contagio”, señaló Tabe al destacar la
necesidad de implementar más medidas de prevención sanitaria en el transporte público.

Llamó a la población capitalina a no relajar la disciplina y mantener las medidas de
protección sanitaria, como uso de cubrebocas, sana distancia, gel antibacterial, lavarse las
manos constantemente y evitar el saludo de mano o beso.

El legislador panista fustigó que las autoridades de las alcaldías están más concentradas
en la próxima elección y como operar los programas sociales con fines políticos que en
resolver los problemas que aquejan actualmente a la ciudadanía.
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